

EN LA COMUNA DE OVALLE

Exitosa clínica de balonmano reunió a destacados entusiastas y deportistas

La jornada sirvió para compartir técnicas avanzadas y experiencias de las trayectorias, inspirando a asistentes de todas las edades.

EQUIPO EL OVALINO
Ovalle

La clínica de balonmano organizada por la municipalidad de Ovalle culminó con un balance positivo, tras dos jornadas de capacitación que congregaron a más de 50 participantes en el Polideportivo Ángel Marentis Rallín. La actividad, desarrollada este martes 24 y miércoles 25 de junio, contó con la participación activa de Marco Oneto, excapitán de la selección chilena, quien lideró las sesiones prácticas junto a un destacado equipo de profesionales.

El alcalde Héctor Vega Campusano destacó el éxito de la actividad. "Estamos tratando de entregar herramientas a todas las disciplinas. Hoy estamos acá con el balonmano, donde se entregó esta actualización de normativas, junto a Marco Oneto, que fue capitán de la selección nacional, y también con Felipe Maurín, un ovallino destacado en el balonmano y miembro de la selección nacional",

explicó. Además, remarcó que "hubo gran participación, y lo principal es que estamos fomentando el deporte porque queremos que nuestra ciudad se transforme en una ciudad deportiva".

Por su parte, Marco Oneto recalcó que "confiamos en que lo que más haya impactado es que el deporte es una opción real, no es una actividad extraprogramática. Ojalá que así se entienda, que es uno de los pilares fundamentales en la formación de los jóvenes, aquí y en cualquier lado. Espero que eso haya calado y que sea como un fósforo que encienda un bonito fuego acá, y que Ovalle siga brillando en el deporte". El exseleccionado nacional compartió técnicas avanzadas y experiencias de su trayectoria en ligas europeas, inspirando a asistentes de todas las edades.

El evento también contó con la participación de Nefalí Gutiérrez, entrenador con licencia de la Federación Alemana de Balonmano, y Felipe



La actividad contó con la participación de destacados exponentes del balonmano.

CEDIDA

Maurín, ovallino y exseleccionado nacional, quienes abordaron aspectos técnicos y pedagógicos para la enseñanza de este deporte. "Que estas instancias se generen acá, para el desarrollo del balonmano y para la experiencia de los chicos —que es lo importante—, es bastante significativo y valorable. Se empiezan a generar espacios para masificar el balonmano en la comuna", destacó Gutiérrez.

Felipe Maurín, por su parte, explicó: "Trabajamos conceptos básicos, orientados a los profesores que están aprendiendo este deporte, pero también pensando en la etapa escolar, donde es necesaria una defensa entre tres o defensa abierta. Estuvimos trabajando todo ese aspecto defensivo".

Los participantes, en su mayoría profesores y monitores deportivos, valoraron la oportunidad de actualizar sus conocimientos. Jenny Rivera, profesora de educación física en la

Escuela Arturo Alessandri Palma, calificó como "una excelente oportunidad para nosotros los profesores, para poder llevar estos conocimientos a nuestras clases y para que nuestros niños crezcan en el deporte". Nicolás Lara, jugador de Limarí Ovalle, añadió que "lo más atractivo es la presencia de Marco Oneto, una leyenda del balonmano chileno, y de Felipe Maurín, otra leyenda del balonmano de Ovalle. Para nosotros como jugadores es importante aprender de estas dos personas que saben mucho".

La jornada sirvió para compartir técnicas avanzadas y experiencias de las trayectorias de los expositores, inspirando a asistentes de todas las edades. Con esta actividad, Ovalle consolida su posición como referente regional en la promoción del balonmano, sentando las bases para el desarrollo de nuevas generaciones de exponentes de esta disciplina.